

Latein oder Französisch?



Allgemeine Entscheidungshilfen

Zeigt Ihr Kind eine deutliche Begabung im sprachlichen Bereich (auch in Deutsch)?
Dann sollten Sie sich mit Ihrem Kind für das Fach **Latein** entscheiden, da Sie sich so die Möglichkeit offenhalten, eine dritte Fremdsprache (**Französisch**) ab der 8. Klasse zu wählen.

Möchte sich Ihr Kind v.a. mit Sprachen auseinandersetzen und hat vor, das Gymnasium mit **drei** Fremdsprachen abzuschließen?

Beschäftigt sich Ihr Kind gerne intensiv mit Texten, deren Inhalt und Aufbau, bevorzugt aber als Unterrichtssprache Deutsch?

Hat Ihr Kind deutliche Probleme im Bereich der Rechtschreibung?

In diesen Fällen halten wir **Latein** für eine gute Wahl.

Weist Ihr Kind eher eine Begabung im naturwissenschaftlichen Bereich auf und will das Gymnasium mit **zwei modernen** Fremdsprachen abschließen?

Spricht Ihr Kind gerne Fremdsprachen (z.B. Englisch) und mag die Abwechslung aus Sprechen, Hören und Lesen von Texten?

In diesen Fällen halten wir **Französisch** für eine gute Wahl.

Für die spezifischen Argumente für die Wahl von Latein als zweiter Fremdsprache beachten Sie bitte auch das Dokument „Warum Latein lernen?“.